

**ANALISIS PENGARUH IKLAN DAN *ENDORSER*
TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN *BODY LOTION*
HERBORIST DENGAN *BRAND AWARENESS* SEBAGAI
VARIABEL INTERVENING
(Studi Kasus Pada Konsumen Remaja di Jepara)**



SKRIPSI

Disusun untuk Memenuhi sebagian Syarat
untuk memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
dalam Ilmu Manajemen Bisnis Syariah (MBS)

Oleh

SARRIL MALINA
NIM : 1950210039

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS
2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

email: febi@iainkudus.ac.id, website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Sarril Malina
NIM : 1950210039
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul Skripsi : "Analisis Pengaruh Iklan dan *Endorser* terhadap Keputusan Pembelian *Body lotion* Herborist dengan *Brand Awareness* sebagai Variabel Intervening (Studi Kasus pada remaja di kota Jepara)".

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 26 Desember 2022 sampai dengan 17 November 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 17 November 2023
Dosen Pembimbing,


Dr. Muhammad Mustaqim, S.Pd.I., M.M.
NIP. 198312102009121005



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jl. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
 Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara:

Nama : Sarfil Malina
 NIM : 1950210039
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
 Judul Skripsi : "Analisis Pengaruh Iklan dan Endorser terhadap Keputusan Pembelian *Body lotion* Herborist dengan *Brand Awareness* sebagai Variabel Intervening (Studi Kasus pada konsumen remaja di kota Jepara)".

Telah diujikan pada 29 November 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, S.H. M.M</u> NIP. 197401092005012002 Ketua/Penguji I	11/12/23	
<u>Surepno, M.Si., Ak., CA</u> NIP. 198909192018031001 Ketua/Penguji II	12/12/23	
<u>Adelina Citradewi, M. Ak.</u> NIP. 199309022020122030 Sekretaris/Penguji III	12/12/23	
<u>Dr. Muhamad Mustaqim, S.pd.I., M.M</u> NIP. 198312102009121005 Dosen Pembimbing	13/12/23	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan FEBI	12/12/23	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya:

Nama : Sarril Malina

NIM : 1950210039

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 17 November 2023

Yang menyatakan,



Sarril Malina

NIM. 1950210039

MOTTO

“Susah bukan berarti tidak mungkin, yang sedang diusahakan pasti akan melewati titik akhir. Tidak perlu tergesa-gesa karena semua akan ada masanya. Tidak apa-apa jika belum mahir, tetap belajar dan mengambil langkah. Pelan- pelan naik, pelan- pelan pasti sampai tujuan.”

(**Sarril Malina**)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, segala puji dan rasa syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan segala nikmat dan rahmat-Nya. dan telah memberikan kesempatan untuk menyelesaikan tugas akhir dengan memberikan kemudahan dan kekuatan untuk selalu bersemangat dan termotivasi untuk tetap bertahan dan menyelesaikannya sampai akhir. Sholawat serta salam tetap tucurahkan kepada Nabi Muhammad SAW. Dibalik kelancaran dan kesuksean ini, pasti ada beberapa orang yang terlibat dibalik layar, untuk itu penulis benar-benar mempersembahkan skripsi ini kepada:

1. Kedua orang tua saya Bapak Ulin Nuha dan Ibu Sri Winarti yang telah senantiasa memberikan saya kesempatan untuk menempuh Pendidikan sampai dititik sekarang. Terima kasih, atas do'a, didikan dan dukungan yang luar biasa dari kecil untuk selalu mandiri dan menyelesaikan semua permasalahan sendiri. Hal tersebut membuat saya untuk terus bertahan dalam situasi apapun.
2. Ketiga adik saya, M. Fahmi Akbar, M. Iqbal Latif dan Nailis Sarifah dan tak lupa kakak saya M. Husni Mubarak yang selalu senantiasa menjadi pelengkap manis dan pahit dalam setiap perjalanan dan pembelajaran dalam hidup. Sekaligus, keluarga besar dari Bapak dan Ibu yang selalu menunggu atas kapan saya menyelesaikan studi ini, terutama kepada Sepupu terabsrud Filius Zumala Laili yang selalu ada ketika saya merasa lapar, hahaha.
3. Dosen pembimbing skripsi Bapak Dr. Mustaqim S.pd. I, M.M, terima kasih atas bimbingan, arahan dan masukan selama proses penyelesaian skripsi ini.
4. Sahabatku Sifa Nur Aisyah *the only one my bestie I have who always care with me. She like my diary book who knowing myself.* Selalu menjadi tempat cerita yang nyaman tanpa menghakimi dan menjadi teman main ke pantai malem-malem, *always memorable with her.* Sekaligus Riska Amalia, Rhisma Miftahul Jannah dan Naila Salsabila yang telah menjadi pelengkap manis. Teruntuk Yenni alviani terima kasih, sudah menjadi teman bersenang-senang, *always took me to a concert.*
5. Kepada teman-teman kuliah seperjuangan dan seorganisasi Hmps MBS 2019 dan teman-teman kerja yang ikut terlibat dan menjadi salah satu penyemangat.
6. *And the last offering for myself, Sarril Malina. Thanks for everything what you do. you're always survive in hard situation, bahkan yang kamu rasa tidak mungkin saja mampu kamu lewati. I*

am always here with you. Jangan pernah kamu merasa kehilangan atas dirimu sendiri, this is so sad. Believe that everyone feel grateful you're here.

Terima kasih atas do'a dan semangat yang sudah diberikan tanpa henti. Semoga Allah akan membalas semua kebaikan yang telah ditanam. Semoga ilmu yang sudah saya timba selama perkuliahan berlangsung di Fakultas Ekonomi Bisnis Islam IAIN Kudus dan skripsi yang telah saya tulis bermanfaat bagi pembaca dan sekitar.



KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT atas segala rahmat, nikmat, taufiq serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Skripsi yang berjudul **"Analisis Pengaruh Iklan dan Endorser terhadap Keputusan Pembelian Body lotion Herborist dengan Brand Awareness sebagai Variabel Intervening (Studi Kasus pada remaja di kota Jepara)"**, ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana Strata 1 (satu) pada Ilmu Manajemen Bisnis Syariah di sekolah Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penyusunan Skripsi ini peneliti banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu peneliti menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E, M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Bapak Dr. Muhammad Mustaqim, S.Pd.I, M.M., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Bapak Kharis Fadlullah Hana, M.E., RSA., selaku Ka Prodi Manajemen Bisnis Syariah yang telah memberikan kemudahan bagi penulis dalam penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Anisa Listiani, M.Ag., selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Seluruh dosen dan jajaran staf IAIN Kudus, terutama Dosen MBS yang sudah memberikan ilmunya dalam masa perkuliahan dari awal hingga saat ini.
7. Bapak dan ibuku tercinta, adik dan kakakku, dan semua orang yang sudah menemani dalam perjuangan ini.

Pada akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dalam arti sebenarnya, namun penulis

berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis dan para pembaca pada umumnya.

Kudus, 17 November 2023
Penulis

Sarril Malina
NIM: 1950210039

